

Berliner Tageblatt.

Nr. 268.

Berlin, Mittwoch, den 11. Juni 1884.

XIII. Jahrgang.

Politische Tagesübersicht.

Die nächste amerikanische Präsidentenwahl.

Der Ministerrath des gegenwärtigen Präsidenten der nordamerikanischen Republik...

wird - seiner Zeit im Kongress mit Wales zweifelhaften Handlungen in direkter Beziehung stand, ja dessen Werkzeug gewesen sein soll.

Und mit diesen beiden Namen an ihrer Spitze, wollen die Republikaner den Kampf um den Präsidentenstuhl aufnehmen.

Die Demokraten werden voraussichtlich dieses Mal ihre Präsidenten- und Vizepräsidentenwahlkandidaten vom Jahre 1876, Tillamund und Hendricks erheben...

Tiden würde für jeden republikanischen Kandidaten ein gefährlicher Gegner sein, für Maine ist es sichtlich im hohen Grade...

Das Hauptthema gegen seine Erwählung ist in seiner angeblichen Alterschwäche und der damit verbundenen körperlichen Unfähigkeit...

3 Unsere Bemerkungen über die militärischen und sonstigen Uniformen der Herren Parlamentenmitglieder bei der Grundsteinlegung zum Reichstagspalast haben die beachtlichste Wirkung erzielt.

Die Uniformen der Herren Parlamentenmitglieder bei der Grundsteinlegung zum Reichstagspalast haben die beachtlichste Wirkung erzielt.

Die Uniformen der Herren Parlamentenmitglieder bei der Grundsteinlegung zum Reichstagspalast haben die beachtlichste Wirkung erzielt.

Die Uniformen der Herren Parlamentenmitglieder bei der Grundsteinlegung zum Reichstagspalast haben die beachtlichste Wirkung erzielt.

Die Uniformen der Herren Parlamentenmitglieder bei der Grundsteinlegung zum Reichstagspalast haben die beachtlichste Wirkung erzielt.

glicher oder Minister in Militäruniformen oder in Professorenbrocken oder in ständischem Krebsrock einhergehen...

* Wie die „Magdeburger Post“ nachdrücklich zu melden weiß, haben die Vorschläge der Reichstagsbau-Kommission für die Freier der Grundsteinlegung...

* Es scheint sich zu befähigen, daß die heutige zweite Lesung der Geschäftsfeierverordnungen in der Bundesrathskammer...

* Eine gestern abgehaltene konservative Wählerversammlung in einem Berliner Reichstagswahlkreise hat den Professor Adolf Wagner als ihren Kandidaten proklamirt...

* Im Kreise des Reichstagswahlkreises hat die Konfession schon die Wahlbewegung zu den Reichstagswahlen eingeleitet. Der Vorliegende einer konservativen Bestimmung...

Grand prix.

(Von unserem Korrespondenten)

Paris, 9. Juni.

Der Herr von Galtre, „Little Dud“ (Heine Guts) kann nur gewinnen, wenn sie Wasser hat. Das war gestern der Fall, als man von jedem Bekannten, den man am Sonntag traf...

Hotels und Restaurants wimmeln von ihnen. Aber auch in Frankreich selbst hat die Leidenschaft für den Pferde-Sport eine nicht unbedeutende Höhe erreicht.

Unter solchen Umständen war trotz des entsetzlichen Wetters eine zahllose Menschenmenge nach der mehrmals gelegenen Rennbahn hinausgerannt auf allen möglichen und unmöglichen Fußwegen.

Der sich für Wagen interessirte, konnte dort seine Studien machen. Von der prachtvoll geschrittenen „Classe Galtre“ der Rothschilds bis zu dem mit fünf Pferden bespannten, mit Eisen versehenen Modelwagen...

Alle Chancen waren von vornherein für das Galtre von Galtre, „Little Dud“, der Sieger im französischen Derby. Wenn man schätzten den englischen, für den Grand prix so zu sagen aufgeschwungenen Favorit „Lambert“ nannte, so besaß er einen verächtlichen Nachschuß.

Den dem Grand prix vorangehenden Rennen wurde eine höchst geistliche Aufmerksamkeit zu Theil. Ein Sonnenbild sich bot, die Schirme aufgeklappt waren, konnte man einen Blick auf die Tribünen werfen. Von eleganten Toiletten war verjüngt wenig zu sehen.

Der dem Grand prix vorangehenden Rennen wurde eine höchst geistliche Aufmerksamkeit zu Theil. Ein Sonnenbild sich bot, die Schirme aufgeklappt waren, konnte man einen Blick auf die Tribünen werfen.

aufserdem vier arabische Schiffe in ihren malerischen kostümen Platz genommen.

Auf der Tribüne am Sattelplatz und an der „Boule“ bemerkte ich die Fürstin Metternich in heller Toilette und einem mit Blumen geschmückten Hut...

Der Herr von Galtre, der Held des Tages, wurde überall mit ermunterndem Beifall empfangen. Er trug eine weiße und rothe Mütze im Anproh; dieselben tragen sehr Jockey, der famose Cannon.

Der Herr von Galtre, der Held des Tages, wurde überall mit ermunterndem Beifall empfangen. Er trug eine weiße und rothe Mütze im Anproh; dieselben tragen sehr Jockey, der famose Cannon.

Der Herr von Galtre, der Held des Tages, wurde überall mit ermunterndem Beifall empfangen. Er trug eine weiße und rothe Mütze im Anproh; dieselben tragen sehr Jockey, der famose Cannon.

Der Herr von Galtre, der Held des Tages, wurde überall mit ermunterndem Beifall empfangen. Er trug eine weiße und rothe Mütze im Anproh; dieselben tragen sehr Jockey, der famose Cannon.

Otto Brandes.

